

¿Sabes qué es la santificación del trabajo?

El Opus Dei está presente en la Iglesia para fomentar la búsqueda de la santidad en medio del mundo. Se expone a continuación la santificación del trabajo como uno de los rasgos del espíritu del Opus Dei

03/08/2021

La santificación del trabajo es *quicio* de la santificación en medio del mundo, según el espíritu del Opus

Dei; además es, como decía san Josemaría, condición *sine qua non* para el apostolado. Se trata de trabajar mucho, con perfección humana y con perfección cristiana. Es preciso además trabajar bien porque Dios quiere que nos ocupemos del mundo que Él mismo creó (cfr. *Gn* 1, 27; 2, 15), para llevar todo lo creado hacia Él (cfr. *Jn* 12, 32).

En primer lugar, se trata de trabajar con perfección humana, es decir, cuidando las cosas pequeñas, con orden, intensidad, constancia, competencia y espíritu de servicio y de colaboración con los demás; en una palabra, con profesionalidad.

Además, se debe buscar la perfección cristiana, poniendo a Dios en primer lugar, pues la vocación profesional es parte esencial de la vocación divina de cada hombre (cfr. Amigos de Dios, n. 60). Trabajando por amor a Dios y con deseo de servir a sus hermanos

los hombres, el cristiano pone en ejercicio las virtudes humanas y sobre todo la caridad, de manera que no sólo se santifica él mismo, sino que santifica el propio trabajo, que pasa a ser así auténtico medio de santidad.

Fruto directo de la unidad de vida y del trabajo santificado será el apostolado. "Para el cristiano, el apostolado resulta connatural: no es algo añadido, yuxtapuesto, externo a su actividad diaria, a su ocupación profesional" (Es Cristo que pasa, n. 122).
